



Plakat: Maren Gernsheimer

Liebe Reiterinnen und Reiter, liebe Angehörige und Freunde der Rötebergkoppel, zum Jahresabschluss möchten wir euch zu einem weihnachtlichen Nachmittag/Abend am Samstag, den 17. Dezember ab 16. 00 Uhr auf die Rötebergkoppel einladen. Neben ein paar „Aufwärmerli“ soll es Selbstgebackenes geben, und Léa hat mit einigen erfahrenen Reiterinnen eine musikalische Sechser-Quadrille einstudiert, die gegen 17.00 Uhr vorgeführt werden soll. Danach kommt auch noch der Nikolaus auf einen verspäteten Besuch vorbei.

Bitte bringen Sie Ihr eigenes Geschirr mit!

Bei diesem Anlass freuen wir uns über Ihre **Spenden** von Gebackenem, das man aus der Hand essen kann oder/und von Zutaten für Heißgetränke.

Dazu können Sie sich in eine Liste eintragen, die hinten beim Stall hängt.

Hier hängt auch eine Liste aus, auf der Sie sich eintragen können, falls Sie eines unserer hofeigenen **T-Shirts oder Sweathirts mit oder ohne Kapuze** rechtzeitig vor Weihnachten bestellen möchten.



Wenn es zeitlich noch klappt, kann der Ausschank schon vom blauen Wagen aus erfolgen: Ein Geschenk von Baphos Besitzerin Alfi, hat Hofvorbesitzer Gebhardt den Wagen hierher geschleppt und einige meiner handwerklich und künstlerisch begabten Worker haben diesen Karren grundrenoviert und wieder nutzbar gemacht. Allen Helfern an dieser Stelle herzlichen Dank!

Gute Neuigkeiten! Das Holz für die Umzäunung des Reitplatzes wird gerade bestellt. Die Lieferung ist für Ende Januar geplant, doch in der Zwischenzeit müssen noch Vorbereitungsarbeiten wie das genaue Ausmessen und die Position für Tor und Eckpfosten etc. erledigt werden. Wer also zwischen den Jahren Zeit hat, uns dabei zu helfen (und das Wetter passt!) ist herzlich eingeladen mitzuhelfen!

Die Website für unseren Reitverein ist in Kürze ebenfalls online. Sarah Walsh aus dem Vorsitz des Reitvereins hat diese website kreiert und kümmert sich auch um das notwendige Update. Wir benachrichtigen euch, sobald es klappt.

Im neuen Jahr gibt es wieder Angebote für Reiterfreizeiten während der Schulferienzeit. Da die Osterferien schon fast ausgebucht sind können Sie sich rechtzeitig vormerken lassen. Eine Änderung ist für die Pfingstferien geplant: Hier wird es keine Reiterfreizeit geben sondern Léa wird die lang erwarteten **Kurse für Basispass und Reitabzeichen** anbieten.

Nähere Auskünfte gibt es bei Léa. Telefon: 0176 76582842

Die nächste Reiterfreizeit wird in den Faschingsferien stattfinden.

.....
Noch Weihnachtsgeschenke gesucht? Wie wäre es mit Gutscheinen z.B. für..

- Einzelreitstunden bei Léa
- Schnupperreiten im Damensattel mit Léa
- Coach-and-Ride für Wiedereinsteiger
- Zehnerkarte für geführtes Ponyreiten jeweils samstags für Kinder ab 3 Jahren
- Sweatshirts/T-Shirts/Polohemd mit dem Rötebergkoppel-Aufdruck
- Digitale Mitmachgeschichten von Professor Dampf kloß und Doktor Wirbelwind von Elke Bouctot für Kinder von 4 bis 10 Jahren

Ländliche Turnierszene

Von Elke Bouctot

Edle Kleidung, neuer Chic,
Arroganz und Neid im Blick
Lästern über Pferd und Reiter
„Ich spring höher, besser, weiter.
Doris hat ein neues Pferd,
sieht man gleich, das ist nichts wert.“

Kinder schreien „Blöder Gaul!
Ist der heute wieder faul!
Kauf mir doch ein neues Pferd,
dieses hier ist nichts mehr wert.
Mama, Papa, gebt mir Kohle,
damit ich die Schleifen hole.“

Köpfe, die sich nicht mehr biegen,
harte Hände, die nur riegeln,
wunde Flanken durch die Sporen,
Mäuler, das Gefühl verloren,
falsche Sättel auf dem Rücken,
Riemen, die die Luft abdrücken.

Hoffnungslos erscheint das Ganze.
Doch da hinten, wie im Tanze
reiten zwei, in sich verloren
und der Traum wird neugeboren.
Wo sich Mensch und Pferd verstehn
Kann die Welt sich weiterdrehn.

